

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Gemeindepräsident und Gemeindevizepräsident in stiller Wahl gewählt

Der Einwohnergemeinderat hat an seiner Sitzung vom 08. Februar 2010 formell die Gültigkeit der eingereichten Wahlvorschläge festgestellt:

Gemeindepräsidium

Christlichsoziale Partei (CSP)

Iten Manfred, 1956, Bankfachmann, Sarnen, Aamattweg 5

Gemeindevizepräsidium

CVP Sarnen

Küchler Paul, 1968, Landwirt/techn. Kaufmann, Sarnen, Eschliweg 9

Da für das Gemeindepräsidium und das Gemeindevizepräsidium nur je ein Kandidat gemeldet wurde, hat der Einwohnergemeinderat diese gemäss Art. 52 Abs. 3 des Abstimmungsgesetzes als in stiller Wahl gewählt erklärt.

Das Wahlergebnis wird im Amtsblatt vom 11. Februar 2010 veröffentlicht. Danach läuft eine Frist für eine allfällige Abstimmungsbeschwerde bis Montag, 15. Februar 2010. Verstreicht diese ungenutzt, tritt das Ergebnis endgültig in Kraft.

Sarnen, 09. Februar 2010

Gemeindekanzlei Sarnen
Max Rötheli, Gemeindeschreiber/Verwaltungsleiter
Tel. 041 / 666 35 81
E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch